
VALLECAUCANA DE AGUAS S.A. - E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 19 DE NOVIEMBRE DE 2016

GOBIERNO DEPARTAMENTAL ENTREGÓ EQUIPOS A LA PMIRS DE ALCALÁ

- *Nuevos equipos permitieron aumentar el aprovechamiento de residuos al 80%*



Alcalá, 19 de noviembre de 2016: Previo a la realización del conversatorio ciudadano “El Valle está en Vos”, desarrollado esta mañana en el municipio de Alcalá, la Gobernadora de los vallecaucanos Dilian Francisca Toro Torres, realizó la entrega de equipos para el mejoramiento de las actividades de aprovechamiento de residuos en la Planta de Manejo Integral de Residuos Sólidos (PMIRS) de esta localidad, la cual por su eficiencia y buenas prácticas técnico administrativas ha sido calificada por el Gobierno Nacional como una planta modelo a nivel nacional.

La Gobernadora exaltó el proceso de fortalecimiento institucional desarrollado en esta planta entre la administración municipal y Vallecaucana de Aguas, ha permitido lograr una cobertura del 100% del municipio, logrando aprovechar el 80% de los residuos sólidos producidos en la localidad disminuyendo el impacto ambiental de los mismos y generar 25 empleos directos en este municipio.

Por su parte Carlos Eduardo Calderón Llantén Gerente de Vallecaucana de Aguas explicó que este esfuerzo institucional se desarrolla en virtud de lo establecido en el Componente de Residuos Sólidos – Subcomponente Aprovechamiento del Plan Anual Estratégico y de Inversiones de la entidad a su cargo, los equipos entregados e instalados en la PMIRS del Municipio de Alcalá son: zaranda vibratoria de compost, volteadora de compost y una lavadora de Plásticos, que demandó una inversión superior a los \$110 millones.



CARLOS EDUARDO CALDERÓN LLANTÉN

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Harvey Nuñez
Comunicaciones y Prensa